
承認 照査 作成

欠　席：山中．船本．寺田．岩本．神谷 日　時：２０２３年３月５日（日）

　　　　０９：３０～１１：００

配布物：なし 場　所：自治会集会所

１．始めに：つつじが丘婦人会について（設立された）

・設立者：壬生さん

２．自治会長の役割について

・防災福祉コミュニティ委員長（過去最大年間５回の会議があった）

　訓練は５年に１回実施（次回は再来年の予定．来年度はその準備の必要有り）

・公園管理会が３つ有（つつじが丘公園管理会・つつじが丘東・つつじが丘西）

　通帳が３部に分かれている（三井住友ＢＫ明石で名義変更する必要有）

・ふれあいのまちづくり協議会＝昨日の会議で小寺委員長の１年継続が決定した

・小学校学校協議会

・育てる会：自治会長を中心に２ケ月に１回の会議

・垂水区自治会連合会（６月４日に決定）・・・現在副会長を務めている

　小寺さんは、つつじが丘自治会長を辞めても、副会長を務める事が決定している

・垂水区安全委員

・垂水っこ祭り理事・・・長谷川さんも参加

・赤い羽根募金委員

・神戸市報告事項残り・・・１丁目集会所の使用状況を報告しなくてはならない（あと４年間）

・自治会長変更．規約改定の際には報告義務有り

・神戸市ほかの工事は自治会長に事前連絡あり（１４０m2未満の開発は禁止を伝える）

・ショッピングセンター等の新規開発も事前確認と了解の連絡あり

・警察協議会・・・地域から警察への依頼（今年度は井山さん）・・・自治会から推薦する

３．来季役員選出会議ー議長選出：小林さんに決定

・常本副会長：会長任期は２年となっている。昨年選出された為、来年度も継続すべきだ

・小林議長　：あと１年継続して頂き、来年度に引継がれる

・田中さん　：業務は分担するべき。次期会長候補者を副会長として育てるべき

・高田さん　：新たな会長になった際には、新しいやり方でやるべき

・小林議長　：今までやってきた事には意味がある。

・小寺さん　：検討委員会を立ち上げる。その前提であと１年会長職を務める

・山田さん　：来年度引継ぐならば、新年度役員は直ぐに選出したほうが良い

　　　　　　　次期会長候補の副会長を選ばないと間に合わない

・廣井さん　：次期会長を指名した時に受けて頂けるか否かが解らない。その場合どうするか？

・新谷さん　：なばた会長は当時副会長の小寺さんを会長を育てる意図が当初からあった

・音谷副会長：皆さんが書記．福祉部など選んだ為、残った役職が副会長になった次第

・小林議長　：副会長の推薦者はありますか？

・田中さん　：島田．井山さんの２名を推薦する。

・山田さん　：島田．廣井さんを推薦する（廣井さんは辞退する）

①来季案

・書記を減員する（６人⇒３人）＆厚生部を減員する

・副会長を個人的に依頼する

・会計監査を井村さん退任に伴い、昨年度会計の庄村さんに依頼したい

※３月中に小寺さんが、個別に依頼していく

・来年度事業計画⇒各部は、３月１９日役員会までに書記宛に提出して下さい

文責：島田

つつじが丘自治会臨時役員会議　議事録

島田

議　事


